

El sendero de lágrimas

Imagen de inicio (de arriba para abajo): el territorio Dakota, el río Misuri, la reserva ponca
En 1865, los ponca se vieron obligados a trasladarse hacia el este a tierras elegidas por el Gobierno de los Estados Unidos.

1868

Imagen: la reserva sioux

En 1865, el Gobierno negoció el Tratado de Fort Laramie con varias bandas de la Nación Sioux. En un error, la tierra de los ponca fue entregada a los sioux. Casualmente, un año antes del tratado, el Estado de Nebraska fue admitido en la Unión.

1877

Imagen (de arriba para abajo): el territorio Dakota, la reserva ponca, el 2 de febrero: la misión de inspección, el 2 de abril: las huellas sangrientas, el 16 de abril: el sendero de lágrimas, Milford, la reserva quapaw, el territorio indio

Después de nueve años de problemas, el gobierno decidió trasladar los ponca de Nebraska al "territorio indio". Diez jefes, incluido Standing Bear, inspeccionaron la tierra, la odiaron y ocho de ellos regresaron a Nebraska. Los militares obligaron a 660 ponca al sur. Caminando a través del terrible clima primaveral, muchos miembros de la tribu murieron, incluida la hija de Standing Bear, Prairie Flower. Fue enterrada cerca de Milford, Nebraska.

1879

Imagen (de arriba para abajo): la reserva ponca anterior, la reserva omaha, Omaha, la reserva quapaw

Durante casi dos años en el territorio indio, el hambre, las terribles condiciones sanitarias y la malaria habían matado a un tercio de la tribu ponca, incluido el hijo de Standing Bear, Bear Shield. Standing Bear y otros 30 miembros decidieron regresar a su antiguo cementerio con el cuerpo de Bear Shield. Llegaron hasta la reserva omaha en Nebraska. Fueron arrestados y trasladados a Omaha, donde se llevó a cabo el juicio.